



 Pièces
 4 Pièces

 Superficie
 115 m²

 Référence
 W-02U0Q0

 Prix
 1 790 000 €

Vallauris Appartement à vendre (06220)



Explorez l'élégance exceptionnelle dans cette prestigieuse résidence de la Californie, où luxe et tranquillité se rencontrent au cœur d'un parc de 12 hectares. Cet appartement somptueux de 4 pièces, d'une superficie de 115m2, niché au 4ème étage, offre une expérience résidentielle inégalée avec sa terrasse de 21. 50m2 offrant une vue imprenable sur la mer, les îles de Lérins et le majestueux Cap d'Antibes. Dès l'entrée, vous serez accueilli par une pièce de vie spacieuse et lumineuse, agrémentée d'un WC indépendant et d'une cuisine séparée, créant un espace idéal et raffiné pour la détente. La ...

Explore the exceptional elegance of this prestigious residence of La Californie, where luxury and quietness meet in the heart of a 12 hectares park. This sumptuous 4-room apartment, with a surface of 115m2, nestled on the 4th floor, offers an unequalled residential experience with its 21. 50m2 terrace enjoying stunning sea views, views of the Lerins islands and the majestic Cap d'Antibes. Upon entering, you will be welcome by a spacious and bright living room, within independent toilets and a separate kitchen, which creates an ideal and refined area for relaxing. The master bedroom, with its ...

## **ENGEL & VÖLKERS**

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





